

Sachplan Übertragungsleitungen (SÜL), Anpassung Juli 2002

1. Der Bundesrat hat am 21. August 2002 folgenden Beschluss gefasst:
Gestützt auf den Prüfungsbericht des Bundesamtes für Raumentwicklung (ARE) vom 2. Juli 2002 wird die Festsetzung des Leitungsprojekts Gommerleitung (Massaboden bzw. Mörel/Filet – Ulrichen) gutgeheissen.
2. Die Sachplananpassung mit Erläuterungs- und Prüfungsbericht kann zusammen mit dem bereits am 27. Juni 2001 genehmigten Gesamtsachplan SÜL wie folgt eingesehen werden:
im Internet unter der Adresse: <http://www.energieschweiz.ch/bfe/de/energiemaerkte/elektrizitaet/unterseite3/index.html>
oder auf Voranmeldung während den Bürozeiten beim:
 - Bundesamt für Energie (BFE)
Worbentalstrasse 32, 3063 Ittigen, Telefon 031 322 56 63
 - Bundesamt für Raumentwicklung (ARE),
Bundeshaus Nord, 3003 Bern, Telefon 031 322 40 58

15. Oktober 2002

Bundesamt für Energie